

La Saskatchewan rend hommage au 45^e anniversaire des Snowbirds

Aujourd'hui, les Snowbirds des Forces armées canadiennes, l'une des meilleures équipes mondiales de voltige aérienne et symbole prestigieux de notre province et du Canada, célèbrent leur 45^e anniversaire.

« Le 45^e anniversaire de cette équipe est l'occasion de saluer tous ses membres pour leur grand savoir-faire ainsi que pour leur service dans les forces armées, » a déclaré, la lieutenant-gouverneure de la Saskatchewan, madame Vaughn Solomon Schofield. « À tous les 80 membres et plus de cette équipe, dont les pilotes, les techniciens de maintenance, les administrateurs, les communicateurs et le personnel de commandement, bravo et merci! »

« La Saskatchewan est la province dans laquelle nous remplissons notre mission, qui est de démontrer aux Canadiens l'ensemble de nos compétences militaires, notre professionnalisme et notre travail d'équipe », a affirmé le lieutenant-colonel Brad Wintrup, C.D., commandant du 431^e escadron de démonstration aérienne, « Moose Jaw, notre quartier général depuis la création de l'escadron, n'est pas seulement la base où nous a été assigné notre présent mandat, elle est aussi l'exemple d'une coopération internationale, ainsi que l'endroit où se tissent des liens entre les Forces armées canadiennes et la population que nous servons. »

Les origines et les honneurs de guerre du 431^e escadron remontent à 1942, durant la Seconde Guerre mondiale. Après la guerre, cet escadron de bombardiers s'est d'abord transformé en escadron de chasse avant de devenir escadron de voltige aérienne. L'équipe a volé pour la première fois sous le nom de « Snowbirds » à l'occasion du festival aérien de la Saskatchewan, à Moose Jaw, en juillet 1971.

« Moose Jaw est le quartier général des Snowbirds et le Sud de la Saskatchewan son espace d'entraînement », a affirmé D. F. (Yogi) Huyghebaert, officier de liaison militaire pour la province de la Saskatchewan et ancien chef pilote des Snowbirds. « La forte tradition du service militaire et la fierté aéronautique de notre pays s'affirment chaque fois que l'équipe participe à un spectacle aérien. Les Snowbirds sont source de fierté dans la province, tout particulièrement lorsque nous les voyons voler en formation. »

Les Snowbirds, qui pilotent des CT-114 Tutor de Canadair, participent en moyenne à 60 festivals aériens et autres événements, par an, dans toute l'Amérique du Nord. Depuis 1971, des pilotes, sélectionnés parmi les meilleurs, ont fait partie de cette équipe de voltige aérienne de compétition qui a participé à plus de 2500 spectacles. La 15^e escadre de Moose Jaw est la base aérienne des Snowbirds depuis la création de cette équipe.

Renseignements :

Sean St. George
Ministère des Parcs, de la Culture et du Sport
Regina
Tél. : 306-787-9087
Tél. cell. : 306-526-8635
Courriel : sean.stgeorge@gov.sk.ca

Lt Patricia Brunelle
431 (AD) Esc. Snowbirds
15 Wing Moose Jaw
Tél. : 306-694-2222 poste : 2437
Tél. cell. : 306-684-3005
Courriel : patricia.brunelle@forces.gc.ca